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Résumé :

Notre objectif dans cette recherche est d'étudier la relation entre les techniques de
motivation et la stabilité de I'emploi. On a conclu dans cette étude, qui a été menée sur
le personnel et les professeurs de l'université Abou Bakr Belkaid -annexe Maghnia-,
qgu'il y a une grande influence et une association étroite entre les motivations fournies
par linstitution et la satisfaction et stabilité au travail. On a constaté que le niveau de
satisfaction au travail est moyen dans l'absence d'un systeme efficace d'incitations des
besoins d'individus. D’'un autre cété, le personnel considére que les stimuli les plus
importants sont : le bon comportement, le respect et 'application des régles d'équité et
de justice, et de responsabilité sociale.

Mots clés :
Sources humaines — motivation matérielle et morale — satisfaction au travail — stabilité
de I'emploi.
Summary :

Our goal in this research is to study the relationship between the techniques of
motivation and job stability. We concluded in this study, which was conducted on the
staff and professors of the University Abu Bakr Belkaid - Maghnia annex-, that there is a
big influence and close association between the incentives provided by the institution
and the stability and satisfaction at work. It was found that the job satisfaction level is
medium in the absence of an effective system of incentives for individuals needs. On
the other hand, the staff believes that the most important stimuli are: good behaviour,
respect and application of the rules of fairness and justice, and social responsibility.

Key words : Human resources — material and moral motivation — job satisfaction — job
stability.




